

Malik Fadjar Kobarkan Nasionalisme Maba UMM

MALANG - Pekan Pengenalan Studi Mahasiswa Baru (Pesmaba) Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) secara resmi ditutup, kemarin (4/9). Ketua Badan Pelaksana Harian UMM yang juga mantan Menag dan Mendiknas, Prof Dr Malik Fadjar MSc menutup Pesmaba tersebut dengan mengobarkan semangat nasionalisme.

Pengobaran semangat itu sebenarnya sudah terasa sejak Rektor UMM, Muhadjir Effendy pada awal sambutannya membuka dengan ucapan selamat bagi Maba UMM itu. "Selamat, saudara-saudara sekarang sudah resmi menjadi bagian dari keluarga besar UMM dan UMM menjadi bagian dari diri saudara-saudara," terang Muhadjir di hadapan 5.214 Maba di UMM Dome sembari disambut tepuk tangan Maba UMM yang membahana.

Apalagi, penutupan ini diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Sang Surya, sehingga membuat Malik Fadjar terharu. Malik Fadjar tidak ragu mengaku sangat

terkesan dengan suara lantang para mahasiswa menyanyikan lagu-lagu sakral itu.

Indonesia Raya, menurut Malik, adalah lagu kebangsaan yang dinyanyikan ketika Indonesia Merdeka 64 tahun lalu. Di dalamnya mengandung makna nasionalisme sangat besar. Sedangkan Sang Surya merupakan mars Muhammadiyah. Itu digali dari sejarah dan nilai luhur yang digambarkan dari matahari. Matahari menjadi personifikasi kekuatan yang memberi cahaya dan energi manusia seluruh dunia. "Saya sangat terharu karena walau anda mahasiswa baru UMM, ternyata sudah hafal betul lagu Sang Surya itu," papar Malik yang juga salah satu Ketua PP Muhammadiyah ini.

Menurut Malik, dalam perjalanan selama satu abad Muhammadiyah dan 64 tahun kemerdekaan Indonesia, pemuda dan pelajar selalu memberi peran sangat strategis. Mereka mengobarkan nasionalisme hingga merebut kemerdekaan

seperti yang sekarang dirasakan mahasiswa. Makanya, dia mengajak agar mahasiswa baru mengambil nilai-nilai kejuangan mereka untuk memupuk semangat belajar, meraih cita-cita setinggi-tingginya.

Mantan Mendiknas ini juga tak lupa mengingatkan mahasiswa sebagai harapan masa depan negeri ini. Sembari mengutip *adigium student today, leader tomorrow*, Malik berharap mahasiswa memanfaatkan waktu sebaik-baiknya untuk membentuk karakter kepemimpinan di masa depan. Caranya, dengan bersyukur kesempatan langka menjadi mahasiswa ini dan memanfaatkannya sebaik mungkin untuk belajar, beraktivitas dan menjalin komunikasi seluas mungkin.

Sementara itu, Rektor UMM, Muhadjir menilai pelaksanaan Pesmaba UMM selama tiga hari berlangsung dengan baik. Apalagi, berdasarkan laporan panitia, selama Pesmaba tidak terjadi aksiden mengkhawatirkan, termasuk kekerasan.